

Appel de la rédaction d'*Ultreia* : à vos plumes, à vos claviers !

Doris Klingler, ultreia@viajacobi4.ch, 28 mars 2017

Chers amis pèlerins

Le n° 61 d' *Ultreia*, qui paraîtra début mai 2018 aura pour thème principal « rencontres mémorables ».

Quand je songe que notre association compte environ 2000 membres et que si chacun(e) a parcouru en moyenne une fois les 2300 km de pèlerinage jusqu'à Compostelle (pour certains moins, pour d'autres plus), cela représente 4,6 millions de kilomètres ! Alors j'imagine que parmi les nombreuses rencontres que vous avez faites quotidiennement sur le Chemin, il en existe au moins une toute spéciale, inoubliable pour vous. Et c'est précisément **celle-là** qui nous intéresse !

Ecrivez-nous votre « rencontre inoubliable » personnelle en une demie jusqu'à trois-quarts de page (taille de police 14).

Parlez-en à votre entourage, au stamm, etc. Je ne m'attends naturellement pas à recevoir 2000 textes, mais nous serions heureux de pouvoir publier beaucoup d'expériences passionnantes à partager avec les lecteurs d'*Ultreia*.

Le délai de rédaction est prévu pour fin janvier 2018, mais pour des raisons pratiques je vous serais très reconnaissante d'envoyer vos textes d'ici la fin de la saison de pèlerinage, c'est-à-dire en octobre 2017.

Merci de votre engagement !

